

Journal de 12 heures

L'insécurité grandit : des milliers de soldats hutu arrivent à Goma et la plupart n'ont pas été désarmés

Mémona Hintermann

France 3, 17 juillet 1994

[Mémona Hintermann :] Le Rwanda. Le pont aérien humanitaire devrait commencer en fait, euh, aujourd'hui seulement avec 24 heures de retard. 14 gros-porteurs devraient atterrir dans les heures qui viennent à Goma, dans l'Est du Zaïre [gros plan sur un gros porteur en train d'atterrir ; une incrustation "Goma (Zaïre), hier [16 juillet]" s'affiche à l'écran].

L'armée allemande participera à cette opération dès lundi [18 juillet].

Pour l'instant un seul appareil a pu atterrir avec 14 don..., tonnes de nourriture. D'après les organisations humanitaires, une foule d'au moins 600 000 réfugiés rwandais se pressent maint'nant dans cet immense camp sur la frontière avec le Zaïre [on voit notamment des soldats des FAR massés dans un bus de l'ONATRACOM].

L'insécurité grandit : des milliers de soldats hutu arrivent eux aussi à Goma et la plupart n'ont pas été désarmés.